

オーケストラ



福山市立長浜小学校
5年学年通信 No.35
令和5年10月5日

学びの多き社会見学パート2

午後からは、NHKハートプラザで、ニュースができるまでについての動画を見たり、8Kの映像を見たり、実際のスタジオに入らせていただいたり、アナウンサー体験やお天気キャスターをさせてもらったりと、貴重な体験をたくさんさせていただきあつという間に見学時間が終わりました。子どもたちは、終始目を輝かせながら1日過ごしました。ここでの学びを授業につなげていきたいと思ひます。



お弁当の準備
ありがとうございました！



5・4・3・2・1・キュー
キャスターに合図を送ります。

まねっ子どーもくん



NHKハートプラザ
ニュースです。



明日のお天気は、雨
です。



この社会見学で、まずマツダに行って車のいろいろなことを学びました。車の作り方やエンジンの事、初代の車などを見て学びました。この話を聞いて、車のことがすごく分かったし、もっとくわしく調べてもっと知りたいと思いました。NHKでは、お天気キャスターとして話すのが初めてですごくきんちょうしました。その後、どーもくんと遊んだり、コネクトのスタジオにも行ったりし、実際に収録している場面を見ることができました。教えてもらったことをわすれずに、低学年にも伝えたいなと思いました。(山本 来羽)

私は、今日社会見学で見たことでびっくりしたことがあります。それは、車のボンネットがクッションになるということです。でも1番びっくりしたのは、車を作る工程です。車に色をつけたり、下塗りや鉄をリサイクルしていたからです。鉄や車はリサイクルできないと思っていたからびっくりです。NHKでは、どーもくんが動きを真似するコーナーが1番楽しかったです。1番印象に残ったことは、8Kなどの勉強です。画素とか何も知らなかったなので、印象に残りました。壁の背景は編集だと思っていたけど、色を表し出すことで背景を変えていたと知りました。(唐岩 日葵)

社会見学でマツダとNHKに行きました。マツダでは、車の作り方、作っているところを見させてもらいました。乗車体験では、いろいろやらせてもらいました。マツダには、ゾーンが10こあって、何年に出来て、どんな名前なのかを教えてもらいました。車の種類などいっぱい覚ええました。

NHKハートプラザネットでは、お好みワイドができるまでのことを教えてもらいました。原稿を作って、チェックし、その後編集して、テロップを作るという順番で作られていることが分かりました。ニュースの初めは、視聴者の関心が高い災害、カーブのことが優先されていることが分かりました。1番大きなスタジオは、教室が3~4個分ということを知りました。「まねっ子どーもくん」がもう1回やりたいです。実際に番組を作ってみて面白かったし、キャスターの仕組みが分かったので、ぜひ私もやってみたくたいです。(佐藤 紬)